

CINE

## Hungría premia 'Connecting people' de Álvaro de la Hoz

El cortometraje del realizador cántabro consiguió el galardón a Mejor Corto de Ficción en el Slowfilm Festival

31.07.2010 - M.S.M. SANTANDER.

El corto 'Connecting People' del cineasta cántabro Álvaro de la Hoz ha sido galardonado con el premio al Mejor Cortometraje de Ficción en el Slowfilm Festival de Eger, en Hungría.

Este trabajo, producido por la productora cántabra Burbuja Films y protagonizado por Marta Hazas y Sergio Mur, fue rodado en 2008 y participó como uno de los cortometrajes más destacados del año en el Festival de Málaga de 2009. Hasta el momento ha recibido cinco galardones, uno de ellos el de Mejor Actriz para su protagonista en el pasado Festival de Cine de Comedia de Tarazona y el Moncayo, y el más reciente el de Mejor Corto cántabro en el Festival Internacional de Cortometrajes de Ficción 'Piélagos en Corto', el pasado mes de mayo.

Pero éste no ha sido el último trabajo, ya que su posterior corto, 'Crisis el preludio', acumula seis premios y fue emitido por el programa 'Metrópolis' de TVE. Así mismo, el videoclip 'The Long Goodbye', del grupo Lazy, también dirigido por De la Hoz, recibió el premio Estelarock al mejor videoclip en la pasada edición de estos galardones, y ha sido seleccionado en festivales de países como Bulgaria,

Alemania o Portugal, y varios otros certámenes más de Estados Unidos.

Actualmente Álvaro de la Hoz trabaja en el que será su nuevo cortometraje, 'Eslogan', también protagonizado por Marta Hazas y Sergio Mur, y prepara el rodaje de 'Post it', trabajo que cerrará una particular trilogía sobre el amor y los sentimientos en la pareja con los mismos intérpretes.

El realizador se encuentra en pleno rodaje de 'Gentes de Mar', documental sobre pescadores de Cantabria, film que cuenta con la colaboración de la Consejería de Ganadería, y acaba de finalizar la postproducción de 'Valderejo', audiovisual para la Diputación Foral de Álava. Así mismo prepara su salto al largometraje con el film 'Voces', que ya cuenta con distribuidora a nivel nacional, y que será protagonizado por Antonio de la Torre y Gorka Otxoa.



De la Hoz, con su equipo, en el rodaje de su último corto, 'Crisis'. :: DM